



La presidenta regional ha presidido la toma de posesión de la nueva directora general de la Mujer

Cifuentes garantiza que la Comunidad “no escatimaré esfuerzos para erradicar una lacra como la violencia de género”

- Ente los objetivos fijados por la presidenta regional a la nueva directora general está también avanzar para que la igualdad entre hombres y mujeres sea una realidad
- María Dolores Moreno es policía nacional y fue jefa de la Unidad de Coordinación contra la Violencia sobre la Mujer en la Delegación del Gobierno

1 de febrero de 2016.- La presidenta de la Comunidad de Madrid, Cristina Cifuentes, ha afirmado hoy, en la toma de posesión de la nueva directora general de la Mujer, María Dolores Moreno, que el Gobierno regional “no escatimaré esfuerzos para erradicar una lacra como la violencia de género”.

Cifuentes ha destacado de María Dolores Moreno, que fue jefa de la Unidad de Coordinación contra la Violencia sobre la Mujer en la Delegación del Gobierno en Madrid, “su profesionalidad al abordar problemas personales extremadamente complejos, su capacidad para afrontar con eficacia un fenómeno social que nos preocupa a todos y su sensibilidad en el trato a mujeres que se encontraban en una situación difícilísima, con riesgo para sus vidas”.

Ha dicho de la nueva directora general de la Mujer que es “policía por vocación” y “una buena policía”, como acreditan las condecoraciones de las que ha sido merecedora en sus 15 años de experiencia -Cruz al Mérito Policial con Distintivo Blanco y Cruz Oficial de la Orden del Mérito Civil- y que, como mujer, “conoce los problemas a los que nos enfrentamos las mujeres por el mero hecho de serlo”.

También la ha definido como “solidaria con cuantos problemas sufre la mujer” y, por encima de todo, como “una persona comprometida en la lucha por la igualdad de la mujer”, además de señalar que es licenciada en Derecho, diplomada en Ciencias Policiales y experta universitaria en “Malos tratos y violencia de género”, y que ha sido profesora del Centro de Altos Estudios



Policiales, “por lo que, a su actividad práctica como policía –ha añadido-, suma una sólida formación teórica”.

OBJETIVO, ERRADICAR LA VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES

La incorporación de una persona como María Dolores Moreno al frente de la Dirección General de la Mujer constituye “una muestra inequívoca de la decidida voluntad del Gobierno de la Comunidad de Madrid de erradicar la violencia que sufren las mujeres en sus mil formas de manifestarse, desde la violencia física a la violencia psicológica, sin olvidar las distintas modalidades de discriminación laboral y social”, ha manifestado la presidenta regional.

La presidenta regional se ha mostrado segura de que Moreno va a llevar a cabo “una gran labor”, especialmente, ha dicho, en el desarrollo de la Estrategia contra la Violencia de Género 2016-2021 de la Comunidad de Madrid, que engloba 160 medidas y cuenta con un presupuesto de 272 millones de euros, para poner fin a una lacra que el año pasado acabó con la vida de 56 mujeres en España, 4 de ellas en Madrid, y que este año suma ya 8 víctimas mortales en el conjunto del país, una de ellas en esta Comunidad.

Entre los objetivos de la Comunidad y las tareas de la nueva directora general de la Mujer están también seguir avanzando para que la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres sea una realidad y, en concreto, “para que las 276.000 mujeres que aún no tienen empleo en nuestra región, encuentren un trabajo digno y para que las cerca de 1,4 millones que ya lo tienen vean mejoradas sus condiciones y sea más fácil para todas conciliar la vida familiar y laboral”.

“Hay que romper esos ‘techos de cristal’ que en muchas ocasiones dificultan que la mujer pueda aportar su talento en todo tipo de trabajos y puestos de responsabilidad”, ha proclamado Cifuentes.

